GAËL septembre 2007 (Belgique)



>>>> ROMAN

A 20 ans, elle a quitté la France pour suivre un Américain. Un fils, un divorce, un remariage, et la voici, 18 ans plus tard, housewife presque désespérée même si elle est toujours très heureuse au lit avec son garagiste de mari, bedonnant mais si ardent. Un accident va bouleverser leurs vies.

Notre avis / Chantal pelletier, dont nous avions adoré La visite (Folio 2004) surprenante et irrésistible, publie cette fois une histoire d'amour moins originale mais presque aussi surréaliste et ensorcelante. Son style convainc définitivement.